

Pour une Havane rénovée



La Havane souffle aujourd'hui ses 499 bougies le regard tourné vers 2019 en vue de la célébration de son 5e centenaire et pour ce faire ses habitants se préparent avec enthousiasme et avec l'engagement de continuer à rénover leur ville merveille.

La septième ville fondée par les colonisateurs espagnols, devenue au fil des ans la capitale de l'archipel cubain, est plongée dans tout un processus de restauration d'ouvrages sociaux et de sites qui définissent son identité.

Des entités locales et des organismes de l'administration centrale de l'état travaillent de concert dans tous les projets en cours de réalisation et dont le Bureau de l'Historien de la Ville de La Havane est le collaborateur le plus important et fervent.

Amoureux de La Havane, de son histoire, de sa culture et de ses traditions, Eusebio Leal, l'historien de la ville, a donné un élan décisif à tout ce programme constructif dont notre capitale est le théâtre aujourd'hui.

Eusebio Leal a signalé que nous devons éprouver de la fierté pour La Havane, pas une fierté exclusive et excluante, mais une fierté qui est celle de tous les Cubains.

La Havane dont nous voulons fêter le 5e centenaire n'est pas seulement celle du Capitole National ou de l'église de la Rue Reina où de la coupole de la cathédrale orthodoxe russe mais aussi, La Havane qui a été le théâtre de nombreux événements : « La Havane de la musique, des grands maîtres et enseignants,

des travailleurs et des constructeurs, des artistes, La Havane de tous » a relevé l'historien de la ville.

Parmi les ouvrages qui sont en cours d'exécution il y en a plusieurs qui ont un fort impact social comme la construction de logements dont bénéficieront 700 personnes qui habitent dans la Vieille Havane, la restauration de l'école primaire Camilo Cienfuegos et la fin des travaux de l'Hôpital Psychopédagogique L'Âge d'Or ».

Des sites historiques comme le Capitole, le Palais du Comte de Jaruco, la Vieille Place et le site archéologique Muraille de la Mer, à côté du Château de la Real Fuerza font l'objet aussi de travaux de réfection.

Mais les efforts ne se bornent pas seulement à la Vieille Havane mais d'autres sites de La Havane sont également restaurés dans un effort qui unit non seulement tous les habitants de la capitale mais aussi d'autres villes, d'autres pays, des organisations internationales et des ONG.

Depuis le début de l'application du programme pour le 5e centenaire de La Havane, plus de 4 500 travaux de construction ont été réalisés et ils incluent 111 pharmacies, plus de 400 maison-cabinets de consultation du médecin et de l'infirmier de la famille et 47 polycliniques.

Des établissements scolaires ont également été réparés ainsi que des installations sportives, des commerces, des restaurants, des boucheries, des poissonneries, des boulangeries et des épiceries.

L'objectif, signalent les autorités, est de travailler progressivement dans les 15 arrondissements de la capitale en y réalisant des travaux pour améliorer la qualité de la vie des habitants de La Havane.

Avec de multiples activités, les habitants de la ville célèbrent son 499e anniversaire mais ils travaillent aussi avec dévouement car ils doivent relever le défi de faire porter à La Havane ses meilleurs habits à l'occasion de son 5e centenaire l'année prochaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/176693-pour-une-havane-renovee>



Radio Habana Cuba